

テストです。

2010.09.02

これはテストだけですから、意味ないー0ー
これは日本語で投稿されたものです

また、テスト

2010.09.02

- 0 0 -

これは日本語で投稿されたものです

何事も二面性が。良いことも悪いことも

2010.09.06

今日学校に行ってきました。いい学校で気に入りました。先生はみな熱心で、生徒もいい人たちでした。今日たくさん友達ができ、二人の女の子と一緒に帰ってきました。電車の中でおしゃべりをして、楽しかったです= = 来週、私たち2年生はチアリーディング体操があるのですが、私は全くできません。後ろのほうで、なんとなく一緒に動いていようかな。学校には何人も留学生がいるので、一緒に日本語の授業を受けます。なんだかとても素晴らしいです。とにかくこの学校の雰囲気がとても気に入りました。でもこの1年は英語、日本語や古典の授業はありますが、理科などの授業はとれなくて= =。。。それからよくないところ。いろんな人に聞いたけれど、クーラーが入ってないところもあるの。これはつらいよね。日本ってホントに暑いのに。クーラーがないので扇風機をつけっぱなしにして、今ちょっと風邪気味です。。とにかく書くのはこの辺にして、なんでも体験してみなくっちゃ。できるだけ。がんばろう。

封 一凡さんの日記

1ヶ月

2010.09.25

こないだの3連休に友達と一緒に名古屋の大須に行ったよ！すごく楽しかった！ ===== 仕方のない分割線 ===== 歌が歌えないにも関わらず合唱部に入部したんだけど、明日日曜日にダンス部と合同で合唱部の発表会があるんだ。絶対観に行く = 毎日すごく充実した生活を送ってるよ！こういう常に変わり続けてるっていう感覚、好きだなあ。朝6時半に起きて祈祷する必要もないし、掃除とかをやる必要もない。大体9時から授業が始まるんだけど、私はいつも7時半には教室に入っちゃう 窓のところに腰掛けてるのが好きなんだよね。あの落ち着いた感じがすごい好き。。放課後は寮に帰って本を読んだりして 夜の一点呼を待つ。で、そのあとは9時から11時まで自習。すごく規則正しいんだ。お休みの時には、近くに3つ大きなデパートがあるんだけど = そこに行ってたくさんたくさん漫画を買い込んでそれから映画を観たり。。だんだん寒くなってきたねえ。うちらは来週から衣替えで、強制的に冬服に着替えなきゃいけないんだけど。それがまためちゃくちゃ可愛くてさ。。また萌えポイント上がっちゃうよ！あ、それから12月の1級試験に出願してきたよ 今現在復習の真っ最中 = 。。時間が足りないよ。でも先生がこのまま2年g組の全ての授業に参加していいって言ってくれたんだ。留学生の授業には出ないんだけど。それで10月には中間試験が待ち構えているという。。がんばるしかないぜええ。。！！！！うん、1ヶ月の寮生活で、だいぶ自立してきた気がする。。 = 00 = それに今まで出来なかったこともたくさん出来るようになったし。。 なにはともあれ、これからもがんばるぞ。

19日-->テスト！！

2010.10.11

今はさ、毎日毎日勉強してる。。。もう復習したのは、数学だけだ。。そりゃ大丈夫で、問題ないと思うんだけど。。けどな、後は世界史、英語、家庭、宗教、生物などの復習はあたしを待ってる。。= 0 0 = でも、やっぱ古典はあたしにとって無理なので、もうあきらめようとした。。そして、現代文はなんか、一級テストの読解のレベルとだいたい同じなので、できると思う。。3連休はずっと寮で勉強して、全然出掛けなかった。。うける。。= =。。じゃあ、とりあはず、皆さんもがんばってください！！！！
これは日本語で投稿されたものです

忙しいよ。

2010.11.02

最近ほんとにめちゃくちゃ忙しい。今日は学校の死者ミサで、合唱団の一員として、ステージの上で祈り歌を歌った。それから追悼式みたいなことをやった。。毎日部活は7時にならないと終わらないし、毎週土曜日にも活動がある。。というのもクリスマスの公演と クリスマスのミサに向けて準備しなきゃいけないからなんだけど。あと11月21日に全日本大会もあるしね！最近は毎日のように歌を歌ってる。でももうすぐ期末テストが始まるから そろそろそっちの準備しなきゃいけない。疲れるなあ あと12月に1級試験もあるんだって。忘れてたよ。。マジで頑張らなきゃなあ。。

これは日本語で投稿されたものです

合唱コンクール全国大会。私達は金賞！日本全国一位です！！！！

2010.11.22

今日は特別な一日でした。今日は全国大会。今日、私達76人は、みんなで金賞をとろうねって誓いました。朝、バスの中でみんなで手を握り締めあってそう約束しました。みんなの気持ちが一つになる時って、これまでは感じたことのないようなみんなと一緒にいるあたかさを感じられました。みんな、大好きだよ。ひかりプリランテ 毎日毎日練習をして、ワンフレーズ、歌いこなせない部分があるだけでも、みんなで、朝練をし、その日は一日中練習をすることも。一つの音を何時間も練習し、そのすべては、最高の歌を歌うため。私は途中から入った新人なので、たくさん助けてもらって、みんなに、そして毎晩遅くまで練習に付き合ってくれた先輩方には感謝しています。中国にいたときは、歌ったことなんてありませんでした。でもこの2か月、毎日毎日、歌の練習をしてきました。毎日大変で、つらいなと思ったことも。先生は厳しくて、怒られて泣いてしまったこともありましたが、でもそれがエネルギーになりました。朝、バスが会場に着いたとき、この2か月間のことを思い出していました。歌ったこと、みんなががんばってきたこと、それにこれからの本番の事を考えると、思わず涙が。私の隣にいた浅井さんが、車を降りたら、この手を放すからね。もう泣いちゃだめだよ。あなたなら大丈夫って言ってくれました。そんなことをいわれて、また心が震えましたが、一生懸命涙はこらえました。会場に入って、最後の練習です。歌い始めた途端、むせてしまい、とても冷静に試合にのぞめる気持ちにはなれません。みんな一生懸命なのに、私はいったいどうしたら。絶対みんなに、私のために迷惑をかけたくないのに。私たちの指揮者は、クライマックスに入るとメガネを取りました。指揮を取りながら、泣いています。彼は、みんな本当によくがんばった。この半年間があったから、今日がある。みんなの今日のできばえに感動してしまった、とってくれました。彼を見ることができません。見たら泣いてしまいます。みんなも微妙な雰囲気でした。ついに本番です。舞台そででみんな励まし合います。私もなかなか気持ちが切り換えられずに、すみのほうでこっそり泣きました。ステージで、初めて緊張しませんでした。会場には1万人以上の観客、4階まで観客が入っています。私は自分に、これはコンクールじゃなくて、コンサートなんだ！！泣いちゃダメっていきかせました。本当に、涙腺がおかしくなっちゃったみたいです。最後まで歌い終わった瞬間、もう涙が止まりません。まだステージの上なのに。この2か月の努力が、今日やっと実を結びました。拍手は1分間も鳴りやみませんでした。観客の皆さんには本当に感謝です。ステージを降りると、みんな泣いています。みんなで頑張ってきたことが、今日で終わりを迎えるのです。バスに戻ると、HIKARUが「結果が出たよ。私たち、金賞だよ」金賞。日本全国で一位、私たちの努力が実ったんだ。言葉では言い表せない気持ちです。ひかりプリランテのすべての女子が自分の青春のすべてをかけて歌いました。私たちの心をひとつにして。永遠に。最後に趙書恒に感謝を。全国制覇の機会を与えてくれて。私たちは勝ちました。本当にありがとうございます。次回の公演は：12月10日 キャロル 12月の18、19日 3ステージ クリスマスページェント